

Le Sommet des Peuples s'ouvre à Panama



Panama, 9 avril (RHC-Granma)- Le Sommet des Peuples s'ouvre ce jeudi à l'Université de Panama, à l'initiative des organisations syndicales et populaires panaméennes pour dialoguer sur les droits de l'homme, les droits économiques, sociaux et culturels de Notre Amérique.

Cet événement placé sous la devise « L'Amérique latine, une patrie pour tous, avec paix, solidarité et justice sociale » rassemble des organisations syndicales, paysannes, autochtones et étudiantes qui se penchent sur plusieurs questions qui ne sont pas à l'ordre du jour du Sommet des Amériques.

Au menu des discussions : le blocus étasunien contre Cuba, l'abrogation du décret de Washington contre le Venezuela, l'indépendance de Porto Rico, le droit de la Bolivie à un accès à la mer et les indemnisations des familles victimes de l'invasion du Panama par les États-Unis.

Ce mercredi, les Forums de la jeunesse et de la société civile se sont ouverts. Suite à l'accréditation de groupes de mercenaires, venus soi-disant pour représenter Cuba, les délégations cubaine et vénézuélienne ont décidé de se retirer pour manifester leur opposition à la présence de ces individus illégitimes.



Radio Habana Cuba